

l'Association de la Vieille-Ville
" AVV "

et l'Association des Habitants du
Centre et Vieille-Ville "AHCVV"

organisent une

PETITION

**POUR LA SAUVEGARDE DE LA
BOULANGERIE PECLARD**

La "Boulangerie Péclard" située sur la place du Bourg-de-Four devrait fermer en 2003 à la suite d'un changement de propriétaire.

C'est l'une des dernières boulangeries en Ville de Genève à fabriquer le pain de façon artisanale.

Elle est techniquement bien équipée et correspond parfaitement aux normes d'hygiène en vigueur dans la profession.

Cette boulangerie, véritable institution familiale, collabore au bien-être de tous ceux qui vivent dans la Vieille-Ville.

C'est la raison pour laquelle les clients, habitants et commerçants font solidairement appel à la Ville de Genève afin qu'elle soutienne le "Comité de Sauvegarde de la "Boulangerie Péclard" et participe activement aux négociations qu'il va entreprendre avec le nouveau propriétaire de l'immeuble, pour que ce dernier accepte de maintenir en l'état la boulangerie Péclard.

Genève, janvier 2002

Cocher

- Habit. = Habitant de la Vieille-Ville
- Com. = Commerçant de la Vieille-Ville
- Träv. = Travaillant dans la Vieille-Ville
- Vis. = Visitant la Vieille-Ville

